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None

SECRETARIA-GERAL DA MESA
Coordenação de Apoio ao Plenário



MATÉRIAS DO EXPEDIENTE

MATÉRIA SOBRE A MESA

I. Projeto de Lei Ordinária nº 75/2023, de autoria HAMILTON LIRA,
que Denomina logradouro público que indica e adota outras
providências.

II. Requerimento Legislativo nº 386/2023, de autoria ANDRE
FEITOSA, que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal,
com cópia ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos,
solicitando reforma da quadra poliesportiva Luciano França, no
bairro do Rosário, bem como a construção de uma praça no
terreno em frente a quadra.

III. Requerimento Legislativo nº 387/2023, de autoria MARCELO
SARAIVA, que Requer que seja enviado um ofício ao Secretário
Municipal do Trabalho e Desenvolvimento Social, Mulheres e
Direitos Humanos, Sandoval Barreto, com cópia a Secretária de
Planejamento e Gestão, Catiane Landim e ao Prefeito Municipal Dr.
Guilherme Saraiva, solicitando uma avaliação para a possibilidade
da criação de uma cozinha comunitária nas proximidades da vila
Santo Antônio, Cirolândia para dar dignidade à população que
precisa desse serviço.

IV. Requerimento Legislativo nº 388/2023, de autoria RILDO TELES,
que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal Dr.
Guilherme Saraiva, com cópia a Secretaria de Infraestrutura e
Serviços Públicos, solicitando que seja concluído os calçamentos da
Vila do São Joaquim, bem como do Sítio Cocos ao Sítio Flores e nos
pontos mais críticos do Sítio flores, e da Santa Rita ao São Joaquim.

V. Requerimento Legislativo nº 389/2023, de autoria RILDO TELES,
que Requer que seja enviado ofício a Secretaria de Planejamento e
Gestão, solicitando informações sobre o quanto foi gasto nas
palmeiras imperiais que estão localizadas na Av. Coronel João
Coelho.

VI. Requerimento Legislativo nº 390/2023, de autoria HAMILTON
LIRA, que Requer que seja enviado ofício ao Secretário de
Educação do Município, com cópia ao Prefeito Municipal e a
Secretária de Planejamento e Gestão, solicitando que seja
autorizado a imediata rota do ônibus de transporte escolar que
levam os alunos da comunidade do Correntinho, Taquari, Barro
Branco e Cabeceiras que este transporte a partir de agora vá até o
centro do Sítio Barro Branco.



VII. Requerimento Legislativo nº 391/2023, de autoria HAMILTON LIRA,
que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com
cópias a Secretaria de Saúde do Município, ao Conselho Municipal
de Saúde e ao Ministério Público, solicitando a imediata
providência no sentido de fazer a cobertura da saúde, de todos os
moradores do Bairro Mata dos Limas, Novo Araças, Mata dos Araças
(alto do Leitão/santa Rosa), além do Sítio Monteiro e Barreiros por
parte da saúde, vale lembrar que há muitos anos que este Vereador
vem solicitando por parte da Secretaria Municipal de Saúde, a
contratação de novos agentes de saúde para atender essa
população desassistidas, como também um ponto de apoio no
mata dos Araças, onde já está programado para iniciar essa
semana, sugerimos então, pela quantidade de moradores desta
região que seja formada uma nova equipe da saúde.

VIII. Projeto de indicação nº 5/2023, de autoria DORIVAN, que
REGULAMENTA O § 4º DO ART. 64 DA LEI COMPLEMENTAR N.
002/2022, QUE DISPÕE SOBRE O ESTATUTO DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BARBALHA (CE), INSTITUINDO
COMPENSAÇÃO DE JORNADA MEDIANTE A FORMAÇÃO DE
BANCO DE HORAS NO ÂMBITO DOS ÓRGÃOS E ENTIDADES DA
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA, AUTÁRQUICA E
FUNDACIONAL VINCULADOS AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL
DE BARBALHA (CE).

ORADOR ORIENTAÇÃO DE VOTO

ORADORES INSCRITOS

PROPOSIÇÕES DA ORDEM DO DIA

MATÉRIA SOBRE A MESA

I. Projeto de Resolução nº 23/2023, de autoria DORIVAN, que
Concede Título de Cidadão Barbalhense a personalidade que
indica e dá outras providências.

II. Requerimento Legislativo nº 386/2023, de autoria ANDRE
FEITOSA, que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal,
com cópia ao Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos,
solicitando reforma da quadra poliesportiva Luciano França, no
bairro do Rosário, bem como a construção de uma praça no
terreno em frente a quadra.



III. Requerimento Legislativo nº 387/2023, de autoria MARCELO
SARAIVA, que Requer que seja enviado um ofício ao Secretário
Municipal do Trabalho e Desenvolvimento Social, Mulheres e
Direitos Humanos, Sandoval Barreto, com cópia a Secretária de
Planejamento e Gestão, Catiane Landim e ao Prefeito Municipal Dr.
Guilherme Saraiva, solicitando uma avaliação para a possibilidade
da criação de uma cozinha comunitária nas proximidades da vila
Santo Antônio, Cirolândia para dar dignidade à população que
precisa desse serviço.

IV. Requerimento Legislativo nº 388/2023, de autoria RILDO TELES,
que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal Dr.
Guilherme Saraiva, com cópia a Secretaria de Infraestrutura e
Serviços Públicos, solicitando que seja concluído os calçamentos da
Vila do São Joaquim, bem como do Sítio Cocos ao Sítio Flores e nos
pontos mais críticos do Sítio flores, e da Santa Rita ao São Joaquim.

V. Requerimento Legislativo nº 389/2023, de autoria RILDO TELES,
que Requer que seja enviado ofício a Secretaria de Planejamento e
Gestão, solicitando informações sobre o quanto foi gasto nas
palmeiras imperiais que estão localizadas na Av. Coronel João
Coelho.

VI. Requerimento Legislativo nº 390/2023, de autoria HAMILTON
LIRA, que Requer que seja enviado ofício ao Secretário de
Educação do Município, com cópia ao Prefeito Municipal e a
Secretária de Planejamento e Gestão, solicitando que seja
autorizado a imediata rota do ônibus de transporte escolar que
levam os alunos da comunidade do Correntinho, Taquari, Barro
Branco e Cabeceiras que este transporte a partir de agora vá até o
centro do Sítio Barro Branco.

VII. Requerimento Legislativo nº 391/2023, de autoria HAMILTON LIRA,
que Requer que seja enviado ofício ao Prefeito Municipal, com
cópias a Secretaria de Saúde do Município, ao Conselho Municipal
de Saúde e ao Ministério Público, solicitando a imediata
providência no sentido de fazer a cobertura da saúde, de todos os
moradores do Bairro Mata dos Limas, Novo Araças, Mata dos Araças
(alto do Leitão/santa Rosa), além do Sítio Monteiro e Barreiros por
parte da saúde, vale lembrar que há muitos anos que este Vereador
vem solicitando por parte da Secretaria Municipal de Saúde, a
contratação de novos agentes de saúde para atender essa
população desassistidas, como também um ponto de apoio no
mata dos Araças, onde já está programado para iniciar essa
semana, sugerimos então, pela quantidade de moradores desta
região que seja formada uma nova equipe da saúde.

ORADOR DA TRIBUNA POPULAR



ORADORES INSCRITOS

ORADORES DA PALAVRA FACULTADA

ORADORES INSCRITOS

I. DORIVAN

II. RILDO TELES

III. PROFESSOR ILÂNIO


